



## Pressemitteilung

Pressereferat

der Landeshauptstadt Wiesbaden  
Schlossplatz 6 · 65183 Wiesbaden  
E-Mail: [pressereferat@wiesbaden.de](mailto:pressereferat@wiesbaden.de)  
<http://www.wiesbaden.de/presse>

5. Juni 2023

Freizeit & Feste, Homepage, Veranstaltungen

### **Deutsch-Amerikanisches Freundschaftsfest**

Von Donnerstag, 29. Juni, bis Dienstag, 4. Juli, täglich von 12 bis 24 Uhr, heißt die U.S. Army Garrison Wiesbaden ihre deutschen Gäste wieder zum Deutsch-Amerikanischen Freundschaftsfest im Wiesbadener US-Wohngebiet Hainerberg willkommen. Das große Abschlussfeuerwerk zur Feier des amerikanischen Unabhängigkeitstages findet am 4. Juli ab etwa 22.45 Uhr statt.

"Ich freue mich sehr, dass die U.S. Army Garrison Wiesbaden die Partnerschaft zwischen Amerika und Deutschland weiter feiert. Wir Amerikaner sind seit Jahrzehnten eng mit den Menschen in Wiesbaden und den umliegenden Gemeinden verbunden, und es ist mir eine Ehre, das Deutsch-Amerikanische Freundschaftsfest erneut der Öffentlichkeit zugänglich zu machen. Ich hoffe, dass unsere Nachbarn sich uns anschließen und gemeinsam mit ihren amerikanischen Freunden die Fahrgeschäfte und das köstliche Essen genießen", sagt Colonel David W. Mayfield, Kommandeur der U.S. Army Garrison Wiesbaden.

Der Eingang zum Festival befindet sich in der New-York-Straße. Die Gäste können sich auf zahlreiche Fahrgeschäfte, Attraktionen und Verkaufsstände freuen. Für das leibliche Wohl der Besucher ist mit Imbissständen gesorgt, die deutsche und amerikanische Spezialitäten anbieten. Auch ein Biergarten wird vorhanden sein.

"Das Deutsch-Amerikanische Freundschaftsfest ist eine schöne Tradition, die sich weit

über die Grenzen unserer Stadt hinaus großer Beliebtheit erfreut. Wir feiern nicht nur die wichtige Freundschaft zwischen zwei Ländern, sondern auch die guten nachbarschaftlichen Beziehungen, die wir Wiesbadener mit unseren amerikanischen Nachbarn pflegen. Dass wir gemeinsam und friedlich feiern können, ist heute in Europa leider keine Selbstverständlichkeit. Umso mehr freue ich mich, dass sich bei diesem Fest wieder zahlreiche Besucherinnen und Besucher friedlich treffen werden, um gemeinsam die Freundschaft zu feiern", so der Wiesbadener Oberbürgermeister Gert-Uwe Mende.

Zur Sicherheit aller Personen, dürfen Hunde und folgende Gegenstände nicht auf das Festgelände mitgenommen werden: Glasflaschen, alkoholische Getränke, die nicht auf dem Festival gekauft wurden, Taschen- oder Teppichmesser mit feststellbaren Klingen, Messer mit Klingen, die länger als fünf Zoll sind, jegliche Art von Feuerwerkskörpern oder Pyrotechnik, jegliche Art von Schusswaffen, jegliche Art von Sprays, die zur Selbstverteidigung verwendet werden können, keine hochexplosiven oder entflammaren Materialien, Spraydosen oder Aerosoldosen, große/unhandliche Gegenstände wie Campingstühle, große Campingrucksäcke und Fahrräder.

Es wird darauf hingewiesen, dass Taschen und/oder Rucksäcke vor dem Betreten des Festivalgeländes kontrolliert werden. Außerdem bittet der Veranstalter darum, die öffentlichen Verkehrsmittel zu benutzen oder zu Fuß beziehungsweise mit dem Fahrrad zu kommen.

+++